

たのっこ

たのっこの合言葉 2023. 7. 14 第14号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



ありがとうございました 授業参観

7月11日は授業参観日でした。心配された天気も何とか回復し、無事に行うことができました。

1年は「できるようになったよ発表会」として、国語で学習した内容をもとに鳥のくちばしクイズをお家の人に出して答えてもらっていました。2年生は国語で学習したスイミーの音読劇やあったらいいなこんなものの発表をしました。3年生は国語の学習で、夏を感じることばを見つけ、作文を書きました。4年生は算数で「小数」の学習、5年生は算数の図形の学習で、2つの平行四辺形が合同かどうか調べる学習でした。6年生は道徳で友情について考え、なかよし1では算数の授業を行いました。



低学年は、参観日ということでもいつも以上に頑張って発表する姿が見られました。高学年は電子黒板やタブレットPCを活用し、難しい問題にじっくりと考える場面が見られました。保護者の皆様にはお忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。

夏休みの主な行事

7/21日(金)	プール開放 13:00~15:00	8/2日(水)	プール開放 13:00~15:00
24日(月)	保護者個人懇談	4日(金)	図書館開館
	プール開放 13:00~15:00	14日(月)	学校閉庁日
25日(火)	保護者個人懇談	15日(火)	学校閉庁日
26日(水)	保護者個人懇談	18日(金)	図書館開館 (読書感想文セミナー: 希望者)
	プール開放 13:00~15:00	25日(金)	唐津市一斉授業日 (午前中授業)
28日(金)	図書館開館 (読書感想文セミナー: 希望者)	28日(月)	唐津市一斉授業日 (午前中授業)
	プール開放 13:00~15:00	(~8/31)	
31日(月)	プール開放 13:00~15:00	※9/2(土)	PTA 環境整備 (除草) 作業 7:30~9:00

公平、不公平って？ 心の集会

7月12日（水）心の集会を行いました。今回は、古舘大輔先生から「公平、不公平」について話をいただきました。

まず初めに例題を出して、公平とはみんながいい思いをすること、不公平は誰かが嫌な思いをする、または一部の人だけがいい思いをすることであることをみんなで確認しました。

その後、次の場面が提示されました。①友だちのみんながAの話は聞かないがBの話はよく聞く。②ドッジボールをする際、車いすの子は見学とした。③先生がAの話ばかり聞いて、Bを叱る。④外国からの転校生は日本語がよく分からないから、先生が特別にアドバイスをする。

子どもたちはまわりの友だちと、公平、不公平について話し合いをしました。話し合いをするのは難しいかなと思っていたのですが、意外と子どもたちはスムーズに自分の意見を友達に伝えていました。中には、解決策まで考えている子も見られました。

今回の心の集会では、公平、不公平を考え、自分なりの考えをもち、交流することが大事だと思いました。日頃の生活の中でも、公平になるように心がけてくれたらなと思いました。



子育て四訓

先日、高串児童館に行った時、玄関のところに素敵な言葉が飾られてありました。「子育て四訓」です。私自身、自分の子どもとの関わりをふり返るきっかけとなり、なるほどと感じました。

幼児期はだっこしていても「おろしてちょうだい」というふうに一人で歩きだしますが、危険がいっぱいで手を離すことはできません。少年期は反抗期もあり、一人で、または友達と行動したがります。手は放しても目を離すことはできません。

青年期は自立を目指して、自分の道を歩き出しますがやはり親子の心は繋がっていたいものです。

子どもの成長は早いです。今しかできない事、今だからこそ子どもと関わることもあるなと思います。「肌」「手」「目」「心」の四つの関わりはこれからも大事にしていきたいと思いました。